

Nonnengans | 01.09.2022 | Nr. 200/22

Cornelia Schmachtenberg: Weiterer Punkt des Koalitionsvertrages wird umgesetzt - Lösungsweg zur Gänseproblematik eingeschlagen

Für die CDU-Landtagsfraktion begrüßt die umweltpolitische Sprecherin, Cornelia Schmachtenberg, den gemeinsamen Brief von Landwirtschaftsminister Werner Schwarz und Umweltminister Tobias Goldschmidt an den zuständigen EU-Kommissar. Mit dem Schreiben beantragt das Land Schleswig-Holstein, wie im Koalitionsvertrag vorgesehen, die Nonnengans in den Anhang II der Vogelschutzrichtlinie zu überführen.

"Die Überführung wird notwendig, da sich die Gesamtbestände der Nonnengans derart erholt haben, dass alle Instrumente der Bestandsregulierung in Erwägung gezogen werden müssen. Ungeachtet dessen darf der Erhaltungszustand nicht gefährdet werden.

Der Brief an die EU-Kommission ist ein wichtiger Schritt den Herausforderungen mit den Wildgänsen zu begegnen.", so Cornelia Schmachtenberg.